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Hochwasserschutz 2021, wie ist die Landeshauptstadt gerüstet? 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Mit dem Wintereinbruch und heftigem Schneefall Anfang Februar ist auch der Elbpegel 
angestiegen. Derzeit ist der Elbpegel wieder fallend, jedoch sollen die Werte voraussichtlich 
kürzlich, auch durch das eingesetzte Tauwetter, wieder ansteigen. 
 
Auch wenn die Lage derzeit nicht bedrohlich scheint, möchte ich wissen: 
 
1. Wie wird die Situation beobachtet, wie oft wird der Wasserstand gemessen, wie und in 
welcher Häufigkeit wird anderen zuständigen Behörden im Falle eines möglichen 
Hochwassers kommuniziert? 
 
2. Wie ist die Landeshauptstadt Magdeburg grundsätzlich auf kurzfristig zu treffende 
Maßnahmen, wie z.B. das nötige Füllung von Sandsäcken, auf ein Hochwasser vorbereitet? 
Auf welche Menge Sand, Sandsäcke, oder andere das Wasser abwehrende Maßnahmen 
kann zurückgegriffen werden?  
 
3. Welche weitere Maßnahmen sind durch die Landeshauptstadt Magdeburg auf ein 
Hochwasser vorbereitend getroffen? Gibt es Verträge mit Fremdfirmen, oder werden diese, 
wie im Fall der notwendigen Unterstützung des städtischen Winterdienstes erst geschlossen, 
wenn die Landeshauptstadt Magdeburg es aus eigener Kraftanstrengung nicht schafft, der 
Lage ausreichend Herr zu werden? 
 
4. Welche Lagen in der Landeshauptstadt gelten als besonders vom Hochwasser bedroht. 
 
5. Gibt es einen Evakuierungsplan? Was sagt dieser aus? 
 
6. Die Elbpegelanzeige an der Strombrücke wurde im Oktober 2020 aufgrund eines Defektes 
der Anzeige demontiert. In der Volksstimme war zu lesen, die Messstation an sich sei in 
Ordnung, nur die Anzeige selbst sei defekt. Das Wasser- und Schifffahrtsamt wollte durch 
den zuständigen Dienstleister einen Vorschlag zur Abänderung des Anzeigesystems 
umsetzen lassen. Wie ist der Stand der Umsetzung? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
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